

Sommer, Urlaub, Vorfreude: Der Countdown zum Marken-Kolloquium läuft

Der Sommer ist in vollem Gange – und bei Mandat heißt das traditionell: Urlaubszeit! Einige Teammitglieder haben die wohlverdiente Auszeit bereits genutzt, um Sonne, Meer und frische Energie zu tanken.

Kerstin Scupin hat auf Mallorca mediterrane Wärme, spannantes Lebensgefühl und Meeresrauschen genossen.

Prof. Dr. Guido Quelle verbrachte seine Urlaubstage auf Spiekeroog – umgeben von Nordseeluft, Dünenlandschaften und einer wohltuenden Ruhe.

Linda und Fabian Vollberg zog es nach Juist, wo sie die besondere Mischung aus endlosem Strand, frischer Brise und entschleunigtem Inselleben auf sich wirken ließen.

Und das war erst der Anfang: In den kommenden Wochen stehen weitere Reisen unserer Teammitglieder an. Jeder auf seine Weise – ob am Meer, in den Bergen oder ganz woanders – nutzt die Gelegenheit, einmal abzuschalten, Abstand zu gewinnen und neue Inspiration zu sammeln.

Denn wir alle wissen: Erholung ist kein Luxus, sondern eine wichtige Voraussetzung, um in der nächsten intensiven Phase wieder volle Leistung bringen zu können. Und diese Phase steht schon vor der Tür: Anfang September findet das Internationale Marken-Kolloquium statt – ein Highlight unseres Jahreskalenders und zugleich ein Ereignis, das intensive Vorbereitung, Kreativität und höchste Konzentration erfordert.

Wir freuen uns also nicht nur auf die verbleibenden Sommerwochen, sondern auch darauf, mit neuer Energie, frischen Ideen und gestärktem Teamgeist gemeinsam in diese heiße Phase zu starten. Bis dahin wünschen wir allen, die noch in den Urlaub fahren, eine erholsame Zeit – und allen Daheimgebliebenen viele kleine Sommermomente zwischendurch.

